



- Edicion Impresa
- El país
- Opinión
- Economía
- Sociedad
- El mundo
- Espectáculos
- Deportes
- Contratapa
- Rosario 12
- Audiovisuales
- Universidad
- La ventana
- Ciencia
- Diálogos
- Ajedrez
- Cultura
- Plástica
- Psicología
- Hoy
- Cartas de lectores
- Sobre ruedas
- Cultura y Espectáculos
- Cash
- Enganche
- Radar
- Turismo
- Radar Libros
- NO
- Soy
- Las12
- Sátira12
- M2
- Rosario12
- Verano12
- Líbero
- Especiales de P12
- EscucháAM 750En vivo

- El país
- Economía
- Sociedad
- El mundo
- Cultura y Espectáculos
- Deportes
- Contratapa
- Rosario12

- Secciones
- Edición Impresa
- El país
- Opinión
- Economía
- Sociedad
- El mundo
- Espectáculos
- Deportes
- Contratapa
- Rosario 12
- Audiovisuales
- Universidad
- La ventana
- Ciencia
- Diálogos
- Ajedrez
- Cultura
- Plástica
- Psicología
- Hoy
- Cartas de lectores
- Sobre ruedas
- Suplementos
- Cultura y Espectáculos
- Cash
- Enganche
- Radar
- Turismo
- Radar Libros
- NO
- Soy
- Las12
- Sátira12
- M2
- Rosario12
- Verano12
- Líbero
- Especiales de P12

Buscar

Página12

Edición Impresa | 03 de abril de 2018

Hoy:NO

EscucháAM 750En vivo

NEWSLETTER



No soy un robot

reCAPTCHA
[Privacidad - Condiciones](#)



03 de abril de 2018

El partido que no fue

El Club Náutico Hacoaj y la Organización Hebrea Argentina Macabi presentarán el jueves próximo, a las 19.30, El Partido que no fue, en alusión al que no se pudo jugar por genocidio nazi. La presentación se hará en el Centro Cultural de la Memoria Haroldo Conti, la ex ESMA. Poco antes del Holocausto, Hakoah (así se escribía) de Viena era un club muy popular, profesional, incluso campeón de la liga de Austria en 1925. Su par, Macabi de Varsovia, fundado en 1909, también era un club de muchísimos seguidores. Ambos coincidieron en Varsovia en el año 1930, cuando apenas faltaban tres años para el acceso de Adolf Hitler al poder. Y se acordó un plan de desarrollo conjunto, que nunca pudo llevarse a cabo porque el antisemitismo, el nazismo y finalmente el genocidio cortaron todas las posibilidades. El evento va a ser auspiciado por la Secretaria de Derechos Humanos, a cargo de Claudio Avruj, y en El Partido que no fue ambos clubes utilizarán réplicas de las camisetas que Hakoah y Macabi usaban en aquella época. Además, las dos instituciones adoptaron el compromiso de que una vez por año –en la semana de recuerdo de la Shoá, el Holocausto– sus equipos utilizarán la vestimenta de sus antepasados reprimidos y asesinados por el Tercer Reich.

Te Recomendamos

por Taboola

El silencio de los revisionistas

[La denuncia contra Página/12 en Polonia y el debate sobre memoria y verdad](#)

Mensaje para Macri en la costa atlántica

Un amor que ha sido poco correspondido

[Las dificultades del Gobierno en la relación comercial con los Estados Unidos](#)

Últimas noticias

Cese de tareas en el noticiero de la TVP La Comisión Interna denunció una "privatización encubierta" del canal

Hace Ahora

Allanamiento en el Monumental Avanza la investigación de la denuncia sobre abusos en River

Hace Ahora

Nacho Viale puso la cara por su abuela Mirtha Legrand Pidió disculpas y asumió haber invitado a Jaitt

Hace 15 min

"Aumentó todo menos el salario"Paro y movilización contra la intransigencia de Rodríguez Larreta

Hace 12 min

Por Laura Vales

Una dieta de verduras para los diputadosPequeños productores reclamaron el tratamiento de la ley de Acceso a la Tierra

Hace 1 hora

Últimas noticias

Cese de tareas en el noticiero de la TVPLa Comisión Interna denunció una "privatización encubierta" del canal

Hace Ahora

Allanamiento en el MonumentalAvanza la investigación de la denuncia sobre abusos en River

Hace Ahora

Nacho Viale puso la cara por su abuela Mirtha LegrandPidió disculpas y asumió haber invitado a Jaïtt

Hace 15 min

"Aumentó todo menos el salario"Paro y movilización contra la intransigencia de Rodríguez Larreta

Hace 12 min

Por Laura Vales

Una dieta de verduras para los diputadosPequeños productores reclamaron el tratamiento de la ley de Acceso a la Tierra

Hace 1 hora